

**Auszug aus der Niederschrift der 1. Sitzung des
Ausschusses für Schule, Sport und Kultur des Rates der
Stadt Meckenheim vom 26.11.2009**

12.1.4	Monitor im Konrad-Adenauer-Gymnasium	
--------	--------------------------------------	--

Ausschussmitglied Scholz:

Im Konrad-Adenauer-Gymnasium hängt ein Monitor auf dem der Vertretungsplan angezeigt wird.

Dieser soll 15.000,- € gekostet haben. Hat die Stadt sich an den Kosten beteiligt?

Ausschussmitglied Wolber:

Der Montitor ist eine Spende des Fördervereins und hat 5.000,- € gekostet. Die Stadt trägt lediglich die anfallenden Stromkosten.

Neben dem Vertretungsplan zeigt der Montitor auch Fotos und allgemeine Informationen an.

Beschluss:

Meckenheim, den 13.07.2011

Schriftführer/in

